

sin confirmar

Toledo quiere "upa"

¶ Pareciera que el presidente Alejandro Toledo quisiera que le hagan "upa, upa, upapá", pero en las encuestas. Además de felicitar a través de diversos medios de comunicación al club Cienciano del Cusco por ganar la Recopa a Boca Juniors en Miami, apenas se supo el resultado, hoy tenía previsto almorzar en Palacio de Gobierno con los muchachos de Ternero. No se descartó postergar la cita para mañana. En el merecido homenaje no tenemos duda de que el mandatario utilizará la frase "sí se puede", eslogan acuñado por los hinchas cusqueños, pero que ha sido mediáticamente aprovechado por el Gobierno para promocionar sus obras.

Escudero al ataque

¶ Definitivamente para él no está hecho el perfil bajo. Gustavo Pacheco (FIM), presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores, aseguró ayer que había ministros y ex ministros que no blindaban al presidente Alejandro Toledo y que creían ocupar sus cargos solo por méritos propios. "En cualquier democracia del mundo los ministros blindan al presidente. Aquí pasa lo contrario", señaló. Claro que, como ahora es casi diplomático, se cuidó de dar nombres.

Labor 'perfecta'

¶ La defensa ardorosa de Rafael Rey marcó ayer el inicio del nuevo año legislativo para la Comisión de

HUMOR



Ética Parlamentaria, con Luis Gonzales Reinoso (GPDI) nuevamente al frente. Dicen que tendría el cargo asegurado hasta el 2006 por su trabajo intachable: a ningún congresista se le ha levantado la inmunidad durante su ejercicio.

No seas politiquero

¶ Por cerca de una hora, Alan García escuchó ayer los alegatos de los 'vivos' de la 20530, quienes pedían que la bancada aprista no apoyase la segunda votación para modificar la Constitución y cerrar ese régimen pensionario. Uno de los que alegaba a favor de la existencia perpetua de la cédula viva decía que esta modificación no solo afectará a quienes ganen más de tres mil soles, sino a más de tres millo-

nes de peruanos. "Ya, ya, no haga politiquería", respondió García.

Hay fantasmas

¶ El presidente de la región Ima, Miguel Ángel Mufarech (Apra), denunció ayer en el Congreso que luego de tres meses de verificación de firmas y números de documentos de identidad de 16 mil trabajadores entre cesantes, docentes y administrativos correspondientes a los 2.500 centros educativos de las nueve provincias de Lima se confirmaron diversas irregularidades, entre ellas que el 30% del total de trabajadores no firma la planilla y que 268 nombres de las planillas no existen para la Reniec. "Podría tratarse de empleados fantasmas", especuló Mufarech.